

Baden-Württemberg

## Familienfreundliches Portal

**[31.07.2008] Das Land Baden-Württemberg hat sein Internet-Angebot „Familienfreundliche Kommune“ erweitert. Neu ist unter anderem der Themenbereich Migration und Integration.**

Ein erweitertes und neu strukturiertes Informationsangebot finden Kommunen in Baden-Württemberg jetzt auf dem Online-Portal „Familienfreundliche Kommune“. Dies meldet das Statistische Landesamt, welches die Website im Auftrag des baden-württembergischen Ministeriums für Arbeit und Soziales betreibt. Demnach stehen ab sofort auch zum Handlungsfeld Migration und Integration aktuelle Fakten, empfehlenswerte Arbeitshilfen, Ansprechpartner, Link-Tipps sowie Veranstaltungshinweise zur Verfügung. Auch die anderen Handlungsfelder sowie die Datenbank mit Praxisbeispielen wurden ausgebaut. Außerdem können künftig Informationen zu den Unterstützungsangeboten der Familienforschung Baden-Württemberg direkt über das Portal abgerufen werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Familienfreundlichkeit, Baden-Württemberg, Statistisches Landesamt Baden-Württemberg